

**Gemeinschaft
Kreis:
Ausgabe:**

**„Langen“
Cuxhaven
Oktober 2018**

Langen

GUTTEMLER 
... SELBSTHILFE UND MEHR IM KREIS CUXHAVEN

Guttempler fragen – Thorsten Krüger erklärt Geestland

Der Zusammenschluss der Gemeinden Langen und Bad Bederkesa 2015 hat Veränderungen mit sich gebracht, die auch Fragen aufwerfen. Die Guttempler-Gemeinschaft „Langen“ hatte daher Bürgermeister Thorsten Krüger erneut zu einer Fragestunde eingeladen, um Informationen aus erster Hand zu erhalten.

Herr Krüger räumte ein, dass bei der Fusion auch Fehler gemacht worden seien. Man sollte aber den 3% Nörglern nicht 100% Aufmerksamkeit schenken. Fehler seien menschlich. Man müsse darüber reden, um sie abzubauen.

Als besonderen Erfolg wertete der Bürgermeister die Finanzlage der Kommune. Habe man früher Schulden verwaltet, könnte nun in neue Projekte investiert werden. Hierzu zählte er z. B. das neue Feuerwehrhaus in Langen und den Schulneubau in Bad Bederkesa.

Auch zur Flüchtlingspolitik nahm Krüger Stellung. Oberstes Gebot sei hier die Sprachförderung. Ohne sprachliche Grundkenntnisse sei Integration sehr schwierig. Eine weitere Hürde für unsere Neubürger sei die Anerkennung der Gleichberechtigung. Da gebe es noch viel Aufklärungsbedarf.

Die „Ehrenamtlichen“ bezeichnete der Bürgermeister als ein positives Beispiel für gelebte Gemeinschaft. Die neu eingeführte Ehrenamtskarte sei ein kleines Dankeschön für deren Einsatz.

Edeltraud Krethe



Foto: Peter Hesse